

Karton 85:

Allgemeines

- IIZ: Österreich und die Dritte Welt
- Briefe

ÖED

- Baumgartner 1986: Als erster österreichischer Entwicklungshelfer meldete sich eine Frau (Zeitungsausschnitt)
- Baumgartner & Mair 1986: ÖED nimmt Entwicklungszusammenarbeit ernst (Zeitungsausschnitt)
- Bürstmayr 1986: 25 Jahre Entwicklungshelfer des ÖED (8 Seiten)
- ÖED Pressemappe 1985:
 - Der 1000. Entwicklungshelfer des OED reist aus 1985: Neureiter.
 - In der Mappe: Steckbrief von Neureiter, Brief des ÖED an Neureiter, Presseinformationen des ÖED anlässlich des Jubiläums, Stellungnahme zum Transfer der Entwicklungshilfe ins Außenministerium, Entwicklungshelfer: anerkannt und effizient, Entwicklungsdienst in Zahlen (Textentwurf)
- ÖED Rundbriefe 134, 145 bis 217
- ÖED Rundbrief 1986: Die unaufdringliche Solidarität – der Weg zur EINEN Welt. Sondernummer zu 25 Jahre ÖED
- ÖED 25 Jahre Chronologie
- ÖED Jahresberichte: 1990, 1992, 1993, 1995 (Inhaltsverzeichnis)

ÖED-Umfrage: Stellungnahmen aus der Dritten Welt

- Umfrage des ÖED von entsendeten Mitarbeiter_innen aus dem Jahr 1986
- Insgesamt 36 Fragebögen meist mit Namen, Ort und Profession der Person versehen
- Fragen: What is your Idea of Development? How did you Experience it so far?
- Wurden in verschiedenen Sprachen, teilweise handschriftlich verfasst

Berichte

- Bericht zur österreichischen EZA:
Entwicklungshelferdienst in Zahlen, Herkunft und beruflicher Hintergrund der Mitarbeiter_innen und ihre regionale Verteilung im globalen Süden vorwiegend in Form von Tabellen
- Bericht des ÖED:
Themen: Entwicklungshelfer: Anerkannt und Effizient, hat die Entwicklungshilfe versagt, drei Grundsätze der Entwicklungshilfearbeit, Erfolge mit Dauerwirkung, der ÖED ist optimistisch (7 Seiten)